
Pressemitteilung

E WIE EINFACH GmbH
Kommunikation
Salierring 47-53
50677 Köln

Rückfragen bitte an:

Bettina Donges
T 0221-17737-308
F 0221-17737-210
presse@e-wie-einfach.de

22. Mai 2024

E-Sports: Größtes Finale der Ligageschichte im Visier

E WIE EINFACH E-Sports WILL BEIM SUMMER SPLIT 2024 ANGREIFEN



- **Zu den Höhepunkten beim Summer Split zählt die Partie gegen den amtierenden Europameister Eintracht Spandau**
- **Das Team verlost für das große Offline-Finalevent am 3. August in Neu-Ulm Tickets an die Community**



Köln. E WIE EINFACH E-Sports ist bereit für den TK Prime League Summer Split 2024. Nach dem vielversprechenden Abschneiden beim Spring Split, bei dem das Team neun Siege – und somit fünf mehr als beim Vorjahres-Event – einfahren konnte, fiebert **Alexander Bochert, Head of E WIE EINFACH E-Sports**, dem Ligabetrieb mit viel Vorfreude entgegen: *„Durch die starken Leistungen im Frühjahr haben wir gezeigt, dass wir die richtigen Schlüsse aus der vergangenen Saison gezogen haben und konnten ein schlagfertiges, neu formiertes Team zusammenstellen, das es mit jedem Gegner aufnehmen kann. Das möchten wir beim Summer Split bestätigen.“*

Highlights gegen Europameister Eintracht Spandau

Den Auftakt des Splits bildet die erste Super-Week mit drei Spieltagen vom 22. bis zum 25. Mai, an denen E WIE EINFACH E-Sports auf MOUZ NXT, Schalke 04 Esports und Eintracht Frankfurt trifft. Absoluter Höhepunkt sind dann die Spiele gegen Eintracht Spandau am 29. Mai und 26. Juni. Spandau ist Deutscher Meister und amtierender Europameister – ein echter Gradmesser für das Team von E WIE EINFACH: *„Interessant ist, dass Spandau die Liga im letzten Jahr nur als Fünfter abschließen konnte. Das reichte für die Playoffs und führte am Ende bis zum Europameistertitel. Das zeigt, wie stark die Liga ist, in der wir als Siebter nur zwei Siege weniger als die Spandauer erzielen konnten“*, betont Bochert die hohe Qualität der Prime League.

Das Ziel des E WIE EINFACH E-Sports-Teams ist das Erreichen des größten Finales der Ligageschichte, das am 3. August offline in der Neu-Ulmer Ratiopharm Arena ausgetragen und von über 3.500 Zuschauern vor Ort sowie Tausenden per Stream verfolgt werden wird. Damit möglichst viele Anhänger von E WIE EINFACH E-Sports dabei sein können, plant das Team eine gemeinsame Anreise mit den Fans.

Für das Finale hat sich der digitale Energieanbieter außerdem eine besondere Aktion ausgedacht: Einige Tickets für das Final-Event in Neu-Ulm werden über Social Media an die Community verlost.



E WIE EINFACH

E WIE EINFACH ist der Energieanbieter für die mobile Generation, mit Fokus auf Individualität und Digitalisierung. Das Angebot umfasst Ökostrom- und Ökogastarife, die mit Wunschprodukten kombinierbar sind. Alle Angebote überzeugen mit Verständlichkeit, Transparenz sowie einem mehrfach ausgezeichneten Service. Eine Übersicht zum Unternehmen und zu Produkten von E WIE EINFACH finden Sie unter www.e-wie-einfach.de, in unserem [Newsroom](#), auf [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#), [TikTok](#) sowie auf [YouTube](#).